6 Piéces
125 m?
Réf. -SOLE AGENT
1490 000 €
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Dans une copropriété avec piscine située au coeur du Cap Martin a
Roquebrune, résidence treés calme au milieu d'un spacieux parc
composée d'une grande villa historique restructurée en appartements
individuels et d'un ensemble de villas jumelées, nous vous proposons
une gracieuse Villa individuelle d’une superficie totale d'environ 120 m?
comprenant respectivement:Un quatre pieces composé - Au
rez-de-chaussée: entrée, petite salle d’eau avec WC, séjour, cuisine,
buanderie, chambre, donnant sur une large loggia/terrasse avec vue

mer et barbecue.- A |'étage: dégagement, deux salles de bain avec ...

In a condominium with swimming pool located in the heart of Cap Martin in
Roquebrune, a very quiet residence in the middle of a spacious park made up of a
large historic villa restructured into individual apartments and a group of
semi-detached villas, we offer you a gracious villa individual with a total area of Ob
Obapproximately 120 m? including respectively:A four-piece composed of:- On the
ground floor: entrance, small bathroom with WC, living room, kitchen, laundry
room, bedroom, opening onto a large loggia/terrace with sea view and barbecue.-
Upstairs; hallway, two bathrooms each with ...

COTE SUN LUXURY REAL ESTATE
11 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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